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Presidente da Câmara apresenta relatório
ao MP e questiona valores gastos na obra

Nelson P. Duarte/ Jornal do Sudoeste

O preço do gás de cozinha em Paraíso

Paraíso entre as
melhores cidades para
se viver após os 60 anos

Ailton Sillos toma posse
como vice-presidente

da Federaminas

Ossada humana é
encontrada à  margem
da MG 050, em Paraíso
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

NO BRASIL, SÓ O
CRIME É ORGANIZADO

REPRESENTATIVIDADE
O prefeito Walker Américo Oliveira de São Sebastião do Pa-
raíso é integrante da diretoria da AMM (Associação Mineira
dos Muncípios). Walkinho vem resgatando a representatividade
e o prestígio da cidade e também o faz em nome da região ao
fazer parte de mais esta entidade. Ele também já foi eleito
inicialmente como 2º vice-presidente da Associação dos Mu-
nicípios da Microrregião do Médio Rio Grande (Ameg). Em  6
de janeiro, em Varginha assumiu o cargo de vice-presidente
do (Consórcio Intermunicipal de Saúde da Macrorregião do
Sul de Minas (Cissul/Samu). Depois em 23 de janeiro, foi
eleito presidente do Consórcio Intermunicipal de Saúde do
Sudoeste Mineiro (Cissm).
DIRETORIA
Os membros da nova diretoria da Associação Mineira de
Municípios (AMM), para o biênio 2017 a 2019, foram eleitos
na quinta-feira, 30 de março. A escolha se deu com chapa
única e suprapartidária, na sede da Associação, em Belo
Horizonte. Cerca de 200 prefeitos afiliados compareceram à
votação, que contabilizou 185 votos válidos. A diretoria da
chapa “Prefeitos unidos, AMM forte!” ficou tem como presi-
dente Julvan Lacerda (PMDB/Moema); Vice-presidentes
Wander Borges (PSB/Sabará), Marcos Vinícius (PSDB/Co-
ronel Fabriciano) e Rui Ramos (PP/Pirajuba); Secretários,
Maria Aparecida Magalhães (PMDB/Manhuaçu) e José Cor-
deiro (PSDB/Congonhas); Tesoureiros: Daniel Sucupira (PT/
Teófilo Otoni) e Geraldo Godoy (PMDB/Periquito).
SEGUNDA VEZ
Esta é a segunda vez que São Sebastião do Paraíso tem um
prefeito integrante da diretoria da AMM. Em 2011, o então
prefeito Mauro Lúcio da Cunha Zanin também foi membro in-
tegrante da diretoria da associação. Ainda em defesa do
associativismo e também em favor das causas municipalistas,
nas próximas semanas, o atual prefeito Walkinho estará em
Brasília assinando a ficha de associação de Paraíso junto a
CNM (Confederação Mineira dos Municípios). De acordo com
o presidente eleito Julvan Lacerda a união é palavra chave da
nova diretoria. Ele destacou também a importância dos che-
fes do executivo municipal. “Os prefeitos são a maior força
política do País. Nós só somos subjugados porque ainda não
temos união. E a nossa chapa nasce com essa força. E que
ela perdure por todo o mandato”, disse.
AVERIGUANDO
E a comissão de licitação da Prefeitura interrompeu o pro-
cesso de licitação para escolha da empresa que será respon-
sável pela manutenção do serviço de iluminação pública na
cidade. O certame já estava bem adiantado quando atenden-
do questionamento entre concorrentes em relação aos pre-
ços anunciados por das empresas, resolveu-se dar um tempo
para algumas diligências. Importante neste momento ter se-
gurança do que está sendo contratado para evitar futuras do-
res de cabeça e aborrecimentos.  Por hora a solução do pro-
blema deve demorar mais alguns dias do que o previsto.
EXPERIMENTOU
Paraíso em um passado recente já experimentou este tipo de
situação e os prejuízos estão sendo sentidos até os dias
atuais. É o caso da construção da Escola Municipal José
Carlos Maldi, localizada no bairro Bela Vista. Na época a
empresa vencedora da licitação interrompeu os trabalhos e a
obra ainda foi interditada judicialmente. Posteriormente foram
anunciadas por várias vezes a retomada dos trabalhos e até
hoje passado mais de seis anos do início, a construção ainda
se arrasta. É o típico caso de que o barato sai caro.
INTERVENÇÃO
Por falar em sai caro, usuários dos serviços de uma prestadora
na área de internet em Paraíso que pagam caro pela presta-
ção de serviço estão sofrendo com a má qualidade oferecida.
Pior de tudo conforme afirmam, é o consumidor ser feito de
bobo ao ligar na empresa e nem sequer ser atendido. Quando
se atrasa por um dia o pagamento da fatura a cobrança dos
juros é automática. Mas quando a prestação do serviço não
condiz com o que foi contratado necessário também que os
responsáveis também sofram alguma penalidade. Com a pa-
lavra as autoridades, se é que reclamação neste sentido foi
protocolada nos órgãos de proteção ao consumidor.
SÍNDROME
Informações obtidas pelo Jornal do Sudoeste dão conta de
que na Santa Casa de São Sebastião do Paraíso foram
registrados dois caso da Síndrome de Guillain Barré. Trata-
se de uma doença autoimune caracterizada por uma inflama-
ção aguda com perda da mielina, que é uma importante mem-
brana de proteína e lipídeos que envolvem os nervos e facilita
a transmissão do estímulo nervoso, dos nervos periféricos e
às vezes de raízes nervosas proximais e também de nervos
cranianos.
TRANQUILIZANDO
Em algumas regiões o aparecimento de alguns casos desta
síndrome foi associada ao aumento dos casos desta doença
ao Zica Vírus, assim como foi com a Microcefalia. No entan-
to, em Paraíso, não houve registro de Zica, o que descarta a
associação com os possíveis casos de Síndrome de Guillain
Barré registrado no município. A Síndrome não é transmissível
e não há motivo para preocupação. Especialista do setor ga-
rante que não há motivo para se fazer alarde e sim manter a
adoção de medidas de combate ao mosquito aedes aegypti.
HABITE-SE
Um grupo de vereadores de Paraíso esteve nesta semana na
Secretaria Municipal de Obras apurando informações a res-
peito da emissão do habite-se. Segundo queixas de munícipes
no setor estaria ocorrendo um grande atraso na emissão do
documento, gerando demanda represada. Segundo consta
esta situação também ocasiona atrasos nos trâmites para os
construtores e também às pessoas que aguardam o procedi-
mento para mudarem para suas casas.
JUSTIFICADO
Os vereadores Marcelo de Morais, Vinício Scarano, Luiz de
Paula, Cidinha Cerize, José Luiz das Graças e Lisandro
Monteiro foram recebidos pelo secretário municipal de Obras
José Antonio Cintra. Ele confirmou atrasos anteriores na emis-
são do documento, mas disse que nesta semana, depois de
alguns ajustes feitos com a equipe de fiscais de obras, o
trabalho foi colocado em dia, eliminando toda a demanda. Os
membros do Legislativo Municipal ouviram também os servi-
dores que atuam no setor. Eles justificaram o atraso alegan-
do que estavam sem veículo para realizar as fiscalizações
das obras e também que havia apenas dois fiscais trabalhan-
do no último mês, devido a férias e afastamentos concedidos
pela administração.
PAVIMENTAÇÃO
Também houve questionamentos dos vereadores com rela-
ção a programação de asfaltamento para o Jardim das
Hortênsias, uma melhoria que é aguardada pelos moradores
há mais de 20 anos. Cintra explicou que as ruas do bairro
estão sendo limpas e a colocação de guias será iniciada na
próxima semana, para receberem o asfalto logo em seguida.
Ele adiantou também, que o setor de obras está recebendo
diariamente muitos pedidos para tapar buracos em diversos
bairros. Com a estiagem dos últimos dias as equipes do de-
partamento de obras já iniciaram uma operação na cidade.
DEVOLUÇÕES
A esta coluna o vereador presidente da Câmara de Paraíso,
Marcelo Morais, disse que as devoluções de sobras de valo-
res recebidos nos duodécimos repassados da Prefeitura para
a Câmara, a exemplo do que ocorreu recentemente quando
foram devolvidos R$ 500 mil que ajudaram a quitar folha de
pagamento em atraso de servidores, devem continuar. Em
setembro a intenção é devolver mais R$ 1 milhão, montante
que Marcelo sugere, se o prefeito Walkinho achar de bom
alvitre, ser utilizado para abater dívida do município junto à
Santa Casa, cujas finanças andam perrengue.

FLÁVIO SALIBA

Estranho país este onde só o crime é organizado. O resto
que se dane. Há quem diga que já perdemos todas as oportuni-
dades de superar a mediocridade econômica e conquistar avan-
ços sociais significativos. Estamos perdendo o bonde da histó-
ria com uma crise econômica que nos remete a 2010 e a uma
crise política, marcada pela combinação explosiva de antigas
práticas patrimonialistas com a expansão das ações crimino-
sas no setor público, que nos leva ao final do século XX e início
do XXI. As duas crises apontam, até o momento, para o mesmo
rumo: atraso, estagnação, retrocesso.

Explico-me. Diz a teoria que a nova ordem econômica mun-
dial promoveu a reestruturação da divisão internacional do tra-
balho, na qual economias altamente dependentes da exporta-
ção de uma ou duas matérias-primas estarão definitivamente
subordinadas às economias baseadas no pleno domínio das
novas tecnologias e na inovação. Apesar de haver interconectado
as economias nacionais e promovido o crescimento de muitas
delas, a globalização aprofundou a concentração da renda e as
desigualdades entre nações e entre segmentos sociais de um
mesmo país.

M. Castells argumenta que aquelas nações que não conse-
guiram articular-se vantajosamente com a nova economia glo-
bal procurariam fazê-lo por meio de uma multiplicidade de ativi-
dades criminosas, como o tráfico de armas, drogas, jovens para
a prostituição, órgãos para transplante, entre outras. Este seria
o pano de fundo da rápida expansão do crime organizado, cujas
atividades não dispensam conexões políticas, suborno de agen-

tes públicos e mesmo conquista de altos postos na administra-
ção pública.

O resultado disso seria a proliferação da violência individual
e coletiva, com a intensificação de atos terroristas, não raro
associados ao tráfico e a lutas de caráter semirreligioso. Com
raras exceções, as nações latino-americanas apresentam, em
maior ou menor grau, tais predisposições, que, na visão de
Castells, nos remetem ao "quarto mundo".

Como diria Nelson Rodrigues, "o subdesenvolvimento é obra
de séculos". Isso equivale a dizer que o subdesenvolvimento
resulta da persistência de práticas políticas e econômicas pou-
co favoráveis ao crescimento econômico, ao avanço dos direi-
tos civis, em outras palavras, à democracia política e social
substantiva. É no bojo de tais circunstâncias históricas que se
forma uma cultura, uma mentalidade coletiva que, no Brasil,
manifesta-se na não diferenciação entre o público e o privado,
na percepção do Estado como provedor, na prática generaliza-
da de pequenos delitos como estratégia de sobrevivência e na
tolerância com a corrupção.

Recentemente, foi parar no STF um processo em que um
cidadão é acusado de furtar uma barra de chocolate. Esse epi-
sódio revela tanto a insanidade da burocracia brasileira quanto
a generosidade da Justiça, que, ao inocentá-lo, admite que
pequenos furtos não merecem punição. Não estou dizendo que
aquele senhor merecia punição severa, e sim que a certeza da
impunidade nos pequenos delitos é um claro estímulo para que
o sujeito se lance a voos mais altos.

(O Tempo, 31/03/17)

Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA

F A L E C I M E N T O S
27/03 - Domingos Francisco Da Silva, 62 anos
27/03 - Frederico Kirchner Ferreira, 25 anos
28/03 - Vanda da Silva, 60 anos
29/03 - Benedito Pereira de Queiroz, 85 anos
28/03 - Ivan da Silva Lima, 33 anos
29/03 - Benedita de Jesus Borges, 84 anos
29/03 - Ana Maria de Souza, 82 anos

Duas penas
Hoje meus hóspedes matinais deixaram para mim

dois presentes aparentemente simples, mas, na re-
alidade, bem complexos: duas penas de vôo, que
são aquelas maiores que ficam nas asas.

'A pena é feita de queratina, uma substância pro-
duzida pela pele e responsável pelas unhas, esca-
mas dos peixes e répteis, chifres das vacas e espi-
nhos dos ouriços.  As penas são, ao mesmo tempo,
delicadas, leves e extremamente resistentes.

'A pena de vôo é composta basicamente de has-
te, que é oca, e barbas. A parte da haste que fica
enterrada na pele recebe o nome de cálamo.

Charles Darwin, o famoso naturalista inglês cria-
dor da Teoria da Evolução, navegou durante cinco
anos, praticamente pelo mundo todo, a bordo  de um
navio da Inglaterra, pesquisando todo tipo de animais
e observando cuidadosamente as diferenças entre
eles.

Muito inteligente e metódico, viu que pássaros da
mesma espécie que viviam em ilhas diferentes, com
o passar das gerações e com a pressão da necessi-
dade, adaptavam-se às condições locais. Por exem-
plo, se o solo era de pedras, as aves eram providas
de bicos finos e pontudos, para pegar insetos nas
frestas das pedras. Se o solo era arenoso, os bicos
eram mais grossos e sem ponta. Tudo de acordo com
a necessidade!

Essas observações e certamente profundas re-
flexões nesses cinco anos de pesquisa e meditação,
levaram-no a uma ideia maior: tudo aquilo que cha-
mamos vida surgiu de um princípio único: uma mi-
núscula célula viva nas águas do mar, e ela foi se
multiplicando, uma espécie originando outra, sem-
pre de acordo com as necessidades do ambiente.
Isso deu origem, após centenas de milhares de anos,
a dois reinos aparentemente distintos, mas que sur-
giram do mesmo ponto: o reino animal e o reino ve-
getal.

As asas das aves, por exemplo, correspondem
aos nossos braços, inclusive com ossos e músculos
parecidos. As penas são variações dos pelos, feitos
da mesma queratina.

Engraçado é que Darwin guardou esssas anota-
ções preciosas por vinte anos, porque temia que a
Teoria da Evolução das Espécies mataria a ideia de
Deus, e sua esposa era muito religiosa!

A realidade, no entanto, é que o Criador tem mui-
tas formas de criar diferentes formas de vida. Inclusi-
ve a própria evolução!
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AGRADECIMENTO
E CONVITE PARA MISSA

A FAMÍLIA DE

FREDERICO
KIRCHNER
FERREIRA

Consternada com o seu falecimento ocorrido
no dia 27, agradece as manifestações de apreço
recebidas. Comunica que Missa de 7.º Dia na
intenção de sua alma será celebrada neste do-
mingo, dia 2 na Igreja Matriz de São Sebastião.

Assusta a situação da Vene-
zuela. Congresso desativado,
soldados nas ruas, prós e con-
tras o governo em confronto aber-
to. Violência que choca.

Sorte que estamos num país
democrático, onde temos ordem
e respeito.

Será?
Que ordem  será essa?
Como afirmar isso, se por aqui

estudante morre baleado na es-
cola, turista morre agredido nas
ruas, polícia executa cidadão dei-
tado no chão, presos comandam
o crime de dentro das penitenci-
árias superlotadas, verdadeiras
escolas infernais, resumo do pior
do Brasil.

Daí o presidente, em quem
ninguém votou, finge que está
tudo bem, nomeia o ministro da
(in) justiça para o Supremo Tri-
bunal, onde as vaidades preva-
lecem.

E o povo, ah, o povo, se de-
leita com a nossa maravilhosa
seleção, enquanto consomem um
delicioso?? churrasco com cer-
veja,  prazer extra proporcionado
pelo governo, que liberou um
fundo inativo de nossos cada
vez mais parcos direitos traba-

Estado de Sítio
mabicego@hotmail.com

lhistas.
Sem temer o amanhã.
Na Venezuela estado de sítio,

por muito menos.
Estive por lá recentemente, 25

dias, por diversas cidades:
Barquisimeto, Caracas, Puerto La
Cruz, Isla Margarita.

Vi desabastecimento, infla-
ção, povo dividido, militarismo e
fanatismo.

Vi também projetos sociais,
inclusão pelo esporte, possibili-
dades para os mais simples, com
acesso a moradia, educação e tra-
balho.

Se fossemos usar como
parâmetro, por lá estado de sítio,
por aqui estado de faz de conta.

Haja munição!!

Mariano Bícego
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Por Heloisa Rocha Aguieiras

O presidente da Câmara
de São Sebastião do Paraíso,
Marcelo Morais,  apresentou
relatório à 5ª Promotoria no
Ministério Público de Minas
Gerais, na comarca de Para-
íso, com demonstrativos dos
gastos até o presente mo-
mento com a obra da nova
sede do Legislativo, questio-
nando tais valores. O relató-
rio é uma resposta ao pedido
do Ministério Público, que
solicitou no início dessa le-
gislatura, descrição da situa-
ção geral da Câmara parai-
sense.

Marcelo alega que ao ana-
lisar todos os números do
que foi gasto e onde o dinhei-
ro foi usado, questiona por
que não foi feito “mais com
menos” e diz que um dos pri-
meiros atos que teve com
vereador eleito foi solicitar
toda a documentação sobre
a construção.

A Câmara foi construída
por meio de uma primeira li-
citação que previa o custo da
obra em R$ 4 milhões e o
valor contratado ficou em R$
4.129.705,49. O valor final é
de R$ 5.219.960,36 até o pre-
sente momento, referentes à
primeira licitação, com os
aditivos feitos no projeto
licitatório, referente a
24,06% para mais do que o
previsto, com a obra ainda
não concluída.

Vale lembrar que o proje-
to de licitação permite por lei
gastos em 25% para mais ou
para menos do que o previs-
to e, neste caso, quase atin-
giu essa porcentagem, fican-
do em 24,06% para mais do
que o previsto, porém sem
acabar o que estava contem-
plado no valor e projeto ori-
ginais. Esse primeiro certa-
me foi amplamente divulga-
do em vários veículos de co-
municação nacional, estadu-
al e regional, incluindo a inter-
net.

“Não estou dizendo que

Presidente da Câmara apresenta relatório
ao MP e questiona valores gastos na obra

está certo ou errado. Questio-
no o porquê de tudo o que en-
trou como aditivo não foi con-
templado no projeto original”.
Ainda falta colocar o sistema
de ar condicionado, o elevador
e o sistema de segurança com
monitoramento por câmeras.

 De acordo com o presiden-
te Marcelo, isso deve consu-
mir mais R$ 1,5 milhão e de-
verá ser feito em curto prazo.
Somando, o total dos gastos na
primeira licitação ficaria em
quase R$ 7 milhões, ultrapas-
sando em muito os 25% per-
mitidos em lei de licitação.

“Isso foi deixado para eu
fazer para finalizar totalmente
a obra, porém prefiro devolver
o que posso ao prefeito Walker
Américo Oliveira para colocar
a cidade em dia, que está pre-
cisando muito mais”.

No dia 9 de outubro de
2015 houve abertura de um
segundo processo licitatório
para construção de estaciona-
mento e palco para apresenta-
ções artísticas, no valor de R$
1.250.395,00, com aditivos
também. Isso, somado ao va-
lor final do que foi feito por
meio da primeira licitação (R$
5.219.960,36), totaliza cerca de
R$ 6,5 milhões, que foram efe-
tivados. A obra do estaciona-
mento ainda não terminou.

“Não existe justificativa
para o estacionamento e nem
para o palco. O que era inicial
de R$ 4 milhões, está R$ 200
milhões acima e ainda falta R$
1,5 milhão que ficou para eu
terminar. Ou seja, somando
tudo, o valor da Câmara é qua-
se o mesmo que o valor do
Fórum, que custou R$
8.280.709,87, tendo 3.197
metros quadrados. Mas a Câ-
mara tem 2.150 metros quadra-
dos”, explicou Marcelo.

Essa segunda licitação foi
divulgada no Diário Oficial do
estado de Minas Gerais e no
jornal O Tempo, de Belo Hori-
zonte.

Em seu relatório ao MP,
Marcelo aponta: “Em se tratan-
do de erário público, houve

gasto excessivo, tanto na cons-
trução como também na aqui-
sição de mobiliário para a nova
sede da Câmara, frente ao atu-
al cenário político e financeiro
que atravessa o país”.

Ainda solicita ao Ministério
Público “medidas cabíveis”.
“Quero saber se todo o proce-
dimento feito está dentro da lei.
Caso não esteja dentro da lei,
os envolvidos serão duramen-
te cobrados, sob pena de se-
rem denunciados na Comissão
de Ética e Decoro Parlamentar
da Câmara. Não estou acusan-
do que alguém tenha ganhado
dinheiro com essa obra. Estou
apenas questionando ao Minis-
tério Público de Minas Gerais
a forma como o dinheiro pú-
blico foi gasto”, explicou o pre-
sidente, questionando ainda
qual a utilidade de um estacio-
namento, sendo que o local no
entorno da Câmara possui inú-
meras vagas para veículos.
Também pergunta qual a utili-
dade do novo palco que em
breve será finalizado.

SOM E MOBILIÁRIO
Segundo o presidente Mar-

celo Morais, entre o mobiliário
e outros acabamentos  houve
gasto de quase R$ 900. “Ques-
tiono para que comprar diver-
sos sofás de três lugares que
ninguém usa, sendo que cada

um custou R$ 2,5 mil. Uma
caixa de som custou R$ 6,5 mil
e poderia ser feito com muito
menos”. Comparando-se: O sis-
tema de sonorização da Igreja
Matriz de São Sebastião ficou
em R$ 50 mil e o da Câmara
custou R$ 70 mil. As cadeiras
do plenário ficaram em R$ 830
mil, segundo o presidente.

HISTÓRIA
O presidente da Câmara,

Marcelo Morais, conta que
vem acompanhando o desen-
volvimento das obras da sede
desde o início, bem como os
respectivos gastos. “Fui con-
vidado pelo então vereador e
presidente da Câmara,  José
Luiz Corrêa, à época do início
das obras, para integrar uma
comissão formada por vários
representantes de segmentos
da comunidade, que teria a fun-
ção de acompanhar todo o de-
senvolvimento da construção.
Eu era contra o gasto que seria
feio na obra. Acho que a cida-
de tinha que ter uma Câmara
mais nova, mas poderia ser
mais simples”.

Marcelo Morais disse que,
desde então, passou a verificar
passo a passo da obra. “Porém,
quando o vereador Jerônimo
Aparecido Silva assumiu como
presidente da Câmara, me reti-
rou dessa comissão. Foi então

que eu quis acompanhar tudo
de mais perto ainda, afinal, me
perguntava o porquê de ele ter
me excluído”, diz.

“DINHEIRO BEM
EMPREGADO”

A finalização da obra da sede
da Câmara, bem como a se-
gunda licitação para a constru-
ção do estacionamento e pal-
co, foram feitas na época da
presidência do vereador Jerôni-
mo Aparecido Silva (DEM), na
legislatura passada. O vereador
explicou que tudo foi feito de
acordo com projetos, orienta-
ções de profissionais especiali-
zados e licitações, sempre ado-
tando o menor preço.

Jerominho fala que deixou
um patrimônio para a cidade de
São Sebastião do Paraíso e que
não houve nenhuma irregulari-
dade durante a obra. Ele tam-
bém acredita que não há nada
que tenha sido feito e seja “des-
necessário”, como foi tido o
palco e o estacionamento.

“O estacionamento é o lo-
cal oficial da Câmara para guar-
dar os veículos, para que a
comunidade possa usar. O
mesmo acontece com o palco,
que foi feito para cerimônias
com hasteamento de bandeira,
para uso das escolas. Não há
nada desnecessário”.

O vereador também ressal-

ta que o dinheiro foi muito
bem empregado. “Os R$ 5
milhões gastos nessa obra te-
riam sido consumidos na ges-
tão do então prefeito Rêmolo
Aloise e nós demos um des-
tino necessário para esse re-
curso. Se não fosse a cons-
trução da Câmara, os verea-
dores estariam trabalhando
em um lugar totalmente in-
conveniente. A obra não re-
cebe críticas. Todos saíram
ganhando, a Prefeitura que
pode usar aquele espaço da
antiga Câmara e economizar
em um aluguel e os vereado-
res que estão em um lugar
adequado”, disse.

Jerominho também com-
parou: “O que tem que se
questionar não é o que foi
gasto na obra da Câmara, mas
sim o número de contrata-
ções que foram feitas recen-
temente”.

O último presidente da
Casa, o ex-vereador Jésu de
Paulo Araújo, também foi pro-
curado pelo Jornal do Su-
doeste e disse que não parti-
cipou diretamente das reso-
luções sobre a obra. “Meu
único feito foi assinar um
empenho de pagamento já li-
citado na gestão do então pre-
sidente Jerônimo e que pre-
cisava ser pago. Todo o res-
to foi feito pelo Jerominho”.

Nelson P. Duarte/ Jornal do Sudoeste

Sebastião Tadeu Ribeiro

Há cerca de dez dias a Pe-
trobras autorizou refinarias au-
mentarem em 9,8% o preço
do GLP, gás liquefeito de pe-
tróleo, o tradicional gás de co-
zinha, o mais usado por con-
sumidores em todo o território
brasileiro.

Para deixar consumidores
bem informados sobre o preço
desse produto de extrema ne-
cessidade nos lares, comércio,
serviços e indústrias, o Jornal
do Sudoeste efetuou levanta-
mento de preços em diversos
setores da cidade, abrangendo
apenas 15 estabelecimentos.
Em Paraíso existem centenas
de revendedores de gás de co-
zinha.

Como o leitor poderá obser-

var na tabela ao lado na quinta-
feira (30/3) o preço do botijão
contendo 13 quilos de gás mais
barato no perímetro urbano
estava a R$ 50 para ser retira-
do e R$ 53 para ser entregue
em domicílio. Também cons-
tatamos o mais caro, R$ 60
tanto para ser retirado ou para
ser entregue.

O consumidor deve estar
atento à qualidade do produto
e que vale a pena pechinchar,
porque com a crise financeira
com treze milhões de pessoas
desempregadas, queda de ren-
da do trabalhador, há de se va-
lorizar e saber gastar bem o
suado e abençoado salário, de
modo manter despesas neces-
sárias no dia a dia, principal-
mente desempregados, quem
teve queda de rendas e quem
estiver pagando aluguel resi-

dencial. Valorize seu dinheiro
pesquisando preços de todas as
mercadorias, bens de consu-
mo.

Importante lembrar que a
Petrobras não reajustava o pre-
ço do GLP desde setembro de
2015, no entanto revendedores
reajustaram por diversas vezes
durante este período.

É muito importante o con-
sumidor saber escolher bem
na hora de comprar o GLP,
tanto para sua economia,
quanto para sua segurança.
Evite comprar em locais em
que botijões estejam velhos e
amassados e revendas sem
procedência confiável. Muita
precaução e cuidado porque
poderá estar levando “uma
bomba”, produto sem qualida-
de e peso incompleto para den-
tro de casa.

O preço do gás de cozinha em Paraíso
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 O presidente da ACISSP,
Ailton Sillos, depois de ser
eleito vice-presidente da Fe-
deração das Associações Co-
merciais e Empresariais do
Estado de Minas Gerais –
Federaminas, tomou posse
para o triênio 2017/2019. O
evento aconteceu no dia 24,
no auditório do Hotel Ouro
Minas, em Belo Horizonte,
com a presença de cerca de
300 pessoas. A solenidade foi
prestigiada por empresários
de diversos setores e também
por políticos, representantes
de entidades empresariais e
de associações comerciais de
Minas Gerais e de vários es-
tados.

Durante o evento, Ailton
Sillos destacou a importância
da Federação para a economia
do Estado e o seu poder de

Ailton Sillos toma posse como
vice-presidente da Federaminas

transformar a realidade dos
municípios, pois é composta
por associações comerciais ati-
vas, que representam os inte-

resses do empresariado, luta
pelos seus direitos, oferece
soluções inteligentes e serviços
sustentáveis. Afirmou ainda,

“que para o crescimento em-
presarial de Paraíso, nossa par-
ticipação direta nessa entidade
é muito relevante, pois fortale-
ce a continuidade do trabalho
imprescindível da ACISSP, que
até hoje atendeu todas as de-
mandas dos associados, insti-
tuições e comunidade”, salien-
ta.

Também tomou posse o
presidente da Federaminas,
Emílio Parolini, e vice-presiden-
tes representantes de associa-
ções de outras regiões do Es-
tado, fortalecendo a união e
capilaridade da instituição.

Ano passado, o presidente
da ACISSP assumiu também a
vice-presidência da Federação
das Câmaras de Dirigentes Lo-
jistas de Minas Gerais – FCDL-
MG, representando toda a re-
gião sudoeste do Estado.

Por João Oliveira

Em assembleia geral reali-
zada no final da tarde de terça-
feira (28/3), professores e ser-
vidores da Educação do Esta-
do de Minas Gerais decidiram
por unanimidade manter a gre-
ve que teve como estopim o
anúncio da reforma da previ-
dência. A categoria é totalmen-
te contrária a proposta e tam-
bém luta pelo cumprimento de
acordo com o Estado que en-
cerrou greve dos servidores
em 2015, que entre as reivin-
dicações estava o reajuste do
piso salarial para as oito car-
reiras da educação e que não
foi cumprido.

De acordo como o coorde-
nador do Sind-Ute/MG em São
Sebastião do Paraíso, Reinaldo
Cesário, o trabalho de consci-
entização e as mobilizações têm
seguido em ritmo lento, por
estar trabalhando diretamente
com a população, mas é um
trabalho que tem sido sólido.
“As pessoas têm entendido a
sua situação e o que elas vão
perder. Entenderam que os de-
putados federais são aqueles
que vão votar; estão à sua ma-
neira cobrando o voto em fa-
vor do povo contra a reforma.
O governo demonstrou não ter

segurança na aprovação da
PEC, por isso não colocou em
plenário sua votação, isso foi
uma conquista nossa. Já no
Governo de Minas houve avan-
ços e terá outra reunião para
esta segunda, 3 de abril”, con-
ta o servidor.

Em São Sebastião do Para-
íso e região, cerca de 80% dos
profissionais ligados a subsede
do Sind-Ute aderiram à parali-
sação e a greve continua por
tempo indeterminado. Na pró-
xima quinta-feira dia 6, está
prevista nova assembleia. Na
final da tarde de quarta-feira
(29/3), aconteceram duas
assembleias locais para discu-
tir a situação da paralisação e
definir estratégias para o mo-
vimento. As assembleias foram
organizadas por servidores do
Sind-Ute em Paraíso.

Conforme elucida a coorde-
nadora da assembleia que acon-
teceu na Escola Estadual Bene-
dito Ferreira Calafiori, Lilian
Aparecida de Oliveira Gonçal-
ves, a principal discussão na
assembleia foi em relação a con-
tinuidade da greve e o que já foi
conseguido com as paralisações
até o momento. “Realizamos
outra assembleia mais aberta a
todas as escolas no Clóvis Sal-
gado, onde colocamos o que foi

discutido em assembleia geral
em Belo Horizonte. Estamos
nos mobilizando para levar es-
clarecimentos à população, com
panfletagem em fábricas, nos
ônibus universitários que viajam
para cidades da região e iremos
realizar panfletagem também no
comércio; enfim, um trabalho
bem amplo de conscientiza-
ção”, conta.

Em Minas a mobilização
não tem apenas como foco a
aprovação da PEC da Reforma,
os servidores também lutam e
fazem pressão para o cumpri-
mento do Acordo do Piso, que
prevê aplicação do reajuste de
7,64% nas 8 carreiras a partir
de janeiro de 2017 e até mo-
mento, segundo lideranças sin-
dicais, o governo não enviou o
projeto de lei à ALMG (As-
sembleia Legislativa de Minas
Gerais), e deve três meses do
reajuste do ano de 2016, pro-
gressões e promoções na car-
reira que não estariam sendo
pagas, além do acordo feito
com as SREs e Órgão Central
para o encerramento da Greve
de 2015, onde prevê recompo-
sição da Carreira de Técnicos
educacionais em 20% e dos
Analistas Educacionais em
10% divididos em dois anos,
prêmio de produtividade refe-

rente a 2013 e 2014 não pagos
pelo governo Anastasia.

Na assembleia geral de ter-
ça-feira, a coordenadora geral
do Sind-Ute, Beatriz Cerqueira,
que deve estar em São Sebas-
tião do Paraíso para encontro
com a categoria na próxima
semana, voltou a reafirmar o
compromisso desta luta e da
luta contra a aprovação da PEC
da Reforma da Previdência.

“Minas Gerais continua de
greve contra a PEC 287, essa
é uma agenda nacional que faz
parte de uma greve nacional da
educação. E no Estado a luta
também é para que o governo
de Minas cumpra o acordo as-
sinado com a categoria em
2015, que prevê reajuste pro-
gressivo para se chegar ao va-
lor do piso salarial - e neste ain-
da não foi feito, além de ques-
tões relacionadas a carreira.
Minas Gerias (servidores da
educação) se levanta cada vez
mais forte contra a reforma da
previdência, com movimenta-
ções em centenas de municí-
pios; essa é maior greve da his-
tória da rede estadual de edu-
cação e esta foi a nossa maior
assembleia em dois anos, o que
mostra uma forte mobilização
para essas duas pautas”, com-
pleta a professora.

Professores e servidores da educação
de Minas mantêm greve estadual

No estado categoria está irredutível e luta
também pelo pagamento do piso salarial

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DO CONSORCIO
INTERMUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO

SUSTENTÁVEL DA REGIÃO DE
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO MG.

A Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso-MG através da
Secretaria Municipal de Meio Ambiente, representada pela Secretaria
Municipal de Meio Ambiente Sr.(a) Yara de Lourdes Souza Borges,
conforme Estatuto do Consorcio CONVOCA através do presente edital,
todos os consorciados para a reunião que será realizada na sala de reuniões
da Prefeitura Municipal localizada na Praça dos Imigrantes, nº 100,
Bairro Lagoinha, às 14:00 horas do dia 18 de abril de 2017, com a
seguinte ordem do dia.
1 -  Eleição da Presidência e da Diretoria Executiva;
2 – O Presidente será eleito em Assembleia especialmente convocada,
podendo ser apresentadas candidaturas nos primeiros 30 (trinta) minutos;
3 – Somente serão aceitos como candidatos Chefes do Poder Executivo
de ente consorciado;

São Sebastião do Paraíso 30 de março de 2017.

IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO
* Rua Pimenta de Pádua ( Comercial Clínica, Escritório) - Com 03 dormitórios, sala, cozinha,
c social, área de tanque, garagem. Aluguel R$1,500,00
* Rua Joaquim Rosa de Figueiredo - Com 02 dormitórios, sala, cozinha, 2 wc social, garagem,
área de tanque, com cerca elétrica. Aluguel R$ 680,00
*Rua Manoel de Oliveira Mafra, Vila Formosa, com 04 dormitorios sendo 1 suite, 02 salas,
cozinha, banheiro social, lavanderia, garagem. Aluguel : R$ 650,00
* Rua Joaquim Gonçalves Nogueira, nº330 Jardim Itamarati - Com 02 dormitórios, sala, cozinha,
wc social, área de tanque, entrada p/ carro. Aluguel R$ 500,00.
*Casa no Jardim Bernadete , a Rua José Veloso de Queiroz, com 01 dormitorio, sala, cozinha,
banheiro. valor: R$ 500,00
*Casa no Itamarati, a Rua Juca Belmiro de fundos, com 01 dormitorio, sala, cozinha, banheiro.
Valor : R$ 450,00
*Rua Ruth, 235 - Vila Santa Maria, com 02 dormitorios, sala, cozinha, banheiro, entrada para
carro, area de serviço. Aluguel: R$ 450,00
*Rua Dr. Quinzinho, Bairro Morumbi - Com 02 dormitórios, sala, cozinha, wc social, área de
tanque, entrada p/ carro. Aluguel R$ 350,00
* Rua Luís Francisco Mafra, nº 462F - Com 01 dormitório, sala, cozinha, wc social, área de
tanque. Aluguel R$  350,00
* Rua João Patrício Jr., nº 569F - Com 01 dormitório, sala, cozinha, wc social, área de tanque.
Aluguel R$ 350,00
* Rua Washington Luís, nº155 - Com 01 dormitório, sala, cozinha, wc social, área de tanque.
Aluguel R$ 280,00

IMÓVEIS À VENDA
*  Terreno de 250 ms2 na Vila Helena na Rua Ceara todo muado. Valor : R$ 75.000,00
*  Casa no Jardim Ouro Verde, a Rua Leonardo Vicente Borges, com 03 dormitorios,
sala, copa-cozinha, banheiro social, lavanderia, despensa, garagem.Terreno de 300
ms2. Valor : 280.000,00
*  Casa no Azul Ville, com 03 dormitorios sendo 1 suite, sala, copa-cozinha, banheiro
social, area de tanquer, garagem coberta. Valor : R$ 180.000,00
*  Terreno Jardim Itamarati - Com 265m² na Rua Juca Belmiro, valor R$ 55,000,00.
* Terreno no Paraiso do Bosque dois lotes juntos com área total de 600 ms2 na Rua Professor
Correa Pinto, valor : R$ 200.000,00
*  Terreno no Jardim das Paineiras a Rua Francisco S. Pereira, com 288 ms2. Valor
: R$110.000,00
* Terreno no Jardim Europa, na Avenida Italia com 360 ms2 todo murado e com portão . Valor
: R$ 130.000,00
* Terreno no Jardim Europa, na Avenida Lituania com 208ms2. Valor : R$ 75.000,00
* Terreno no Jardim Europa na Rua Irlanda do Norte  com 300 ms2 . Valor : R$ 55.000,00.
 *  Casa e Terreno, Rua Tenente José Joaquim, nº 1052 - Com 03 dormitórios, sala, copa, cozinha,
wc social, área de tanque. No quintal tem um banheiro, despensa, garagem. Área toral de +/-
300M². Valor R$ 220,000,00.
* Terreno no Bairro Diamantina, passar os direitos, R$ 12,000,00 de entrada + 64 parcelas de
+/- R$ 381,00.
*  Terreno na Califórnia Garden, passar os direitos, R$20,000,00 de entrada  + parcelas no
valor de +/- R$ 800,00.
*  Casa na Vila Mariana, Rua Sete de Setembro - Com 03 dormitórios sendo 1 suíte, sala, copa
- cozinha, wc social, lavanderia, garagem. Valor R$ 250,000,00.
*  Casa e Terreno na Vila Mariana, Rua Custódio Nascimento - Com 02 dormitórios, sala,
cozinha, wc social, área de tanque, despensa, garagem. Valor R$220,000,00.
*  Casa no Paraíso do Bosque - Com 03 dormitórios sendo 1 suíte, sala, copa - cozinha, wc
social, garagem p/ 03 carros, lavanderia. Valor R$ 260,000,00.
*  Casa na Rosentina, Rua José Francisco Bonfim, com  02 dormitórios e demais dependências.
Valor R$ 130,000,00.
*  Casa no Morumbi, Rua Dr. Quinzinho - Com 02 dormitórios, sala, cozinha, banheiro, área
de tanque, entrada p/ carro. Valor R$ 130,000,00.
* Terreno de 192m² na Vila Mariana, Rua Washington Luís, com 02 casa simples. Valor
R$80,000,00.
* Terrenos, Rua João Ponte, próximos do seminário, sendo uma áre de 210,77m² com 02
residências + área de 415,73m² com 02 residências. Valor R$310,000,00.
*  Casa na Avenida Oliveira Rezende, próximo a Casa da Lavoura, sendo 02 residências, uma
com 02 quartos, sala, cozinha, banheiro, área de tanque - a outra com 02 quartos, sala, cozinha,
banheiro, área de tanque e 02 pontos  de comércio na frente. Renda de aluguel +/- R$2,800,00
mensal. Valor R$ 370,000,00.
* Casa Rua Pinto Ribeiro, com 03 dormitórios sendo 01 suíte, área de tanque, dispensa,
garagem. Valor R$ 300,000,00.
* Imóvel na Rua Pimenta de Pádua, próximo à Receita Federal, sendo 02 residências + 1 ponto
de comércio. Valor R$430,000,00.
*  Apartamento no centro Edifício CredReal - Com 03 dormitórios sendo 01 suíte, sala, cozinha,
wc social, dispensa + banheiro, com garagem. Valor R$ 410,000,00.
*  Casas em construção no Jardim Diamantina no plano Minha Casa, Minha Vida com 03
dormitorios, valor R$ 140.000,00
* Casa na Rua Capitão José Aureliano, com 03 dormitorios, sala, copa-cozinha, wc social, area
de tanque, garagem. Valor: R$ 200.000,00
*  Casa na Rua Procopio Ferreira, no Jardim Cidade Nova, com 02 dormitorios,sala, copa-
cozinha, wc social, garagem. Valor : R$ 185.000,00
*  Casa no Bairro Alto Bela Vista, a Rua Dr. Anezio S. Paula, com 03 dormitorio sendo 1 suite,
sala, copa-cozinha, wc social, garagem 02 carros coberto, quintal. Valor : R$ 280.000,00
* Casa na Rua Salles Naves, com terreno de 385 ms2 com 03 dormitorios e demais dependencias
e duas ediculas alugadas com 01 quarto e demais dependencias. Valor : R$ 250.000,00
* Casa no Jardim Itamarati a Avenida jorge Abrao Dib, com 03 dormitorios e demais
dependencias e edicula nos fundos, terreno de 360 ms2. Valor : R$ 150.000,00

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, CHAMADA PÚBLICA 005/2017, modalidade Inexigibilidade n.º
005/2017, Objeto: “PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NA ÁREA MÉDICA
DE “URGÊNCIA”, “EMERGÊNCIA”, SERVIÇO DE PLANTÃO DE
CLINICO GERAL AO MUNICÍPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO –
MG”. A abertura será dia 18 de Abril de 2017, às 16:00 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, CHAMADA PÚBLICA 006/2017, modalidade Inexigibilidade
n.º 006/2017, Objeto: “PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NA ÁREA
MÉDICA DE EXAMES POR IMAGEM AO MUNICÍPIO DE SÃO
TOMÁS DE AQUINO – MG”. A abertura será dia 18 de Abril de 2017,
às 15:00 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, CHAMADA PÚBLICA 007/2017, modalidade Inexigibilidade
n.º 007/2017, Objeto: “PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS NA ÁREA
MÉDICA DE PROCEDIMENTOS HOSPITALARES AO
MUNICÍPIO DE SÃO TOMÁS DE AQUINO – MG”. A abertura será
dia 18 de Abril de 2017, às 13:00 horas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 020/2017, Tipo Menor Preço
Unitário, Objeto: “Registro de preços para futuras Aquisições de
materiais de limpeza piscina para Prefeitura de São Tomás de
Aquino”. A abertura será dia 12 de Abril de 2017, às 13:00 horas

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de
Licitação, modalidade Pregão Presencial n.º 021/2017, Tipo Menor Preço
Unitario. Objeto: “Prestação de serviços de assistência técnica
preventiva e corretiva na área de informática para a Prefeitura
Municipal de São Tomas de Aquino/MG”. A abertura será dia 13 de
Abril de 2017, às 13:00 horas

O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.
mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e
Licitações, na Rua Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade,
fone (035) 3535 – 1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às
17:00 horas, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás
de Aquino – MG, 31 de Março de 2017. Jose Carlos Pimenta – Prefeito
Municipal.

ADAAP – ASSOCIAÇÃO DE
DESENVOLVIMENTO AMBIENTAL

AMIGOS DE PARAÍSO
ADAAP – Associação de Desenvolvimento Ambiental
Amigos de Paraíso convoca para reunião de eleição
de nova diretoria que será realizada no dia 03 de abril
às 08:30 horas na sala de reuniões da Secretaria
Municipal de Meio Ambiente situada à rua Mariana
Amaral, 30, São
Sebastião do Paraíso.

Daniela Cortez Aguiar
Presidente ADAAP

Por Heloisa Rocha Aguieiras

O Sindicato dos Servidores
Públicos Municipais de São
Sebastião do Paraíso (Sempre)
realizou na sexta-feira, (31/3),
duas concentrações com a co-
munidade para alertar sobre a
PEC (Proposta de Emenda
Constitucional) 287, que trata
da reforma da previdência.

No período da manhã, reu-
niu servidores públicos, comer-
ciantes, donas de casa e outras
categorias na Praça Comenda-
dor João Alves (Praça da Fon-
te), com carro de som e distri-
buição de panfleto. O objetivo
principal foi informar a popu-
lação sobre os principais pon-
tos da PEC 287 que estão sen-
do duramente criticados por
extinguirem direitos para quem
vai se aposentar, sob vários as-
pectos.

A presidente do sindicato,
Maria Rejane Tenório de Araú-
jo Santos, disse que é preciso
continuar reagindo, mesmo
sem data para a votação da PEC
no Congresso.

“A PEC continua tramitan-
do dentro do Congresso e te-
mos visto que os deputados
continuam discutindo a ques-
tão, portanto não houve adia-
mento. Essa votação pode
acontecer a qualquer momen-
to. Mas esse tempo é interes-
sante para que possamos levar
conhecimento à sociedade, que
está alheia. A retirada dos ser-
vidores públicos municipais e
estaduais das categorias que
são tratadas na PEC é uma
inverdade do governo federal,
que está dando um prazo de seis
meses para os municípios e

estados se adequarem. Nem
um município ou estado po-
dem elaborar lei que seja supe-
rior à Constituição, que está
sendo alterada e as suas novas
regras vão afetar a todos nós.
Essa retirada é uma enganação
do governo, porque os servi-
dores, desta forma, não fica-
ram fora da PEC”, explicou a
presidente.

O diretor-secretário do
Sempre, Rildo Domingos Sil-
va, gravou um vídeo que foi
divulgado nas redes sociais,
explicando que as manifesta-
ções que aconteceram na sex-
ta-feira passada envolveram
donas de casa, servidores pú-
blicos, comerciantes, trabalha-
dores rurais e outras categori-
as. Ele disse que “essa é a PEC
do Mal, que vai tirar direitos do
trabalhados, da população bra-
sileira. Estivemos nesses atos
na sexta-feira e, repúdio, con-
tra a elite que quer prejudicar a
economia brasileira e, princi-
palmente o trabalhador. Esta-
mos dando um basta nessa si-
tuação, juntamente com o Bra-
sil que está em pé, reagindo”.

O panfleto distribuído pelo
sindicato ressalta diversos pon-
tos que estão sendo questiona-
dos na PEC como os mais no-
civos em relação à perda de di-
reitos ao aposentar e convida a
todos a participar efetivamen-
te de mobilizações contra a pro-
posta e outras medidas do go-
verno federal, como a Lei da
Terceirização.

O Sempre também fez con-
centração no final da tarde de
sexta-feira na Praça Comenda-
dor José Honório (Praça da
Matriz).

Sempre faz
concentrações

para alertar
comunidade

sobre PEC 287
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Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão N° 016/2017, Presencial, Processo n° 533/2017. Objeto:
Contratação de pessoa jurídica, objetivando a aquisição de máquina
fotográfica, lente para máquina fotográfica e microfone sem fio com lapela
destinados a cobrir as atividades de reportagem, divulgação e cobertura dos
atos e ações da administração municipal, com participação exclusiva de ME
(Micro Empresa) e EPP (Empresa de Pequeno Porte). A abertura será dia 18
de Abril de 2017 às 13:00 hrs. O edital completo e as demais informações
relativas à presente licitação encontram-se à disposição no site
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações na Praça Inês Ferreira Marcolini, n° 60, Lagoinha, nesta cidade,
fone (035) 3539-7000 ou fone fax (035) 3539-7015, diariamente das 12:00
as 18:00hrs, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião
do Paraíso – MG, 31 de Março de 2017. Rodrigo Augusto de Oliveira-
Pregoeiro.

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão N° 004/2017, Presencial, Processo n° 0260/2017. Objeto:
Aquisição de 15 refrigeradores destinados à Atenção Primária, setor que
integra a Secretaria Municipal de Saúde, com entrega imediata e participação
exclusiva de ME (Micro Empresa) e EPP (Empresa de Pequeno Porte). A
abertura será dia 19 de Abril às 13:00 hrs. O edital completo e as demais
informações relativas à presente licitação encontram-se à disposição no
site www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras
e Licitações na Praça Inês Ferreira, n° 60, Lagoinha, nesta cidade, fone
(035) 3539-7000 ou fone fax (035) 3539-7015, diariamente das 12:00 as
18:00hrs, onde poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do
Paraíso – MG, data 31 de Março de 2017 Rodrigo Augusto de Oliveira-
Pregoeiro.

Câmara Municipal de São Sebastião do Paraíso - MG - Aviso de Licitação -
Modalidade Pregão Presencial nº 008/17. A Câmara Municipal de São Sebastião
do Paraíso comunica aos interessados que se encontra aberta a licitação na
modalidade Pregão Presencial, objetivando a contratação de pessoa jurídica
para fornecimentos de lanches para serem servidos aos participantes do
Projeto do Parlamento Jovem 2017, conforme Termo de Referência. As
propostas serão recebidas até o dia 13/04/2017, até às 13 horas e 30
minutos, na Câmara Municipal, localizada à Av. Dr. José de Oliveira Brandão
Filho, 445 - Jardim Mediterraneè. Edital e maiores informações na Câmara
Municipal de São Sebastião do Paraíso, ou pelo fone (35) 3531-4770, em
horário de expediente, ou pelo site: http://transparencia.camarassparaiso
.mg.gov.br/licitacoes, 31 de março de 2017. Abdu Ferreira - Pregoeiro

Um rapaz de 21 anos ten-
tou furtar uma mulher idosa,
de aproximadamente 65 anos,
na manhã de sexta-feira (31/
3). Ele abordou a senhora nas
proximidades da Arena João
Mambrini, mas teve ação im-
pedida por guardas municipais.

Rapaz tenta
roubar idosa e

é preso pela GM
De acordo com informa-

ções da GM, o suspeito te-
ria tentado furtar o celular
da vítima, momento em que
foi detido pelos GMs. O ra-
paz foi preso e encaminha-
do para a Delegacia de Po-
lícia Civil.

O condutor de uma carreta
que transportava duas máqui-
nas pesadas saltou do veículo
em movimento após perceber
uma falha no freio do veículo.
O acidente aconteceu  na BR
491, KM 12, por volta das
18h40 de quinta-feira (30/3).
Apesar da seriedade do ocorri-
do, a vítima, de 49 anos, não
ficou gravemente ferida.

Segundo informações, o
condutor teria percebido a fa-
lha no sistema de freio do veí-
culo e tentou reduzir a veloci-
dade, mas ao perceber que não
conseguiria, teria puxado a di-
reção do veículo em sentido
uma ribanceira na BR 491, para
não correr o risco do veículo

Carreta perde
freio e condutor
salta do veículo
em movimento

atingir outros na rodovia, e sal-
tou do caminhão.

Viaturas do 2.º Grupamento
do Corpo de Bombeiros em São
Sebastião do Paraíso estiveram
no local para prestar socorro à
vítima, Clóvis Alves de Cam-
pos, de 49 anos, natural de
Sumaré (SP). O homem sofreu
escoriações, luxação no coto-
velo esquerdo e foi encaminha-
do à Santa Casa para atendi-
mento médico.

Bombeiros alertaram para
que os condutores não tenham
esse tipo de atitude e que ao
perceber um problema seme-
lhante, façam a redução de
marcha e que mantenham o
controle do veículo.

Uma ossada humana foi
encontrada na manhã de sex-
ta-feira (31/3) a alguns metros
da margem da rodovia MG
050, no município de São Se-
bastião do Paraíso, próximo ao
local conhecido como “curva
da morte”. Os ossos, espalha-
dos possivelmente por animais,
foram recolhidos para análise
e parte será encaminhada para
o Instituto de Criminalística.

Os restos mortais foram
encontrados pelo proprietário
do sítio quando foi mostrar a
área a ser roçada por dois tra-
balhadores. O fato foi comu-
nicado à Central de Comunica-
ção da Polícia Militar que acio-
nou a perícia técnica.

A princípio o delegado
Vinícius Zamó acredita tratar-
se de andarilho que teve morte

Ossada humana é encontrada à
margem da MG 050, em Paraíso

natural, mas não ficam descar-
tadas outras linhas para investi-
gação. Chamou-lhe a atenção a
arcada dentária bem conserva-
da. A perita técnica Helen Bittar
em análise inicial entende que os
ossos são de um adulto, com
idade acima de 35 anos.

A maior parte do material
encontrado estava a alguns
metros do local que era usado
como abrigo, entre arbustos. O
crânio foi localizado por traba-
lhadores bem mais distante.

 Até o momento não há sus-
peita de quem pode ser a
ossada, mas pelo estado a mor-
te pode ter ocorrido há mais de
um mês. Parte do material será
encaminhado para análise de
DNA e o resultado ficará num
banco de dados para futuras
comparações.

FOTOS: Nelson P. Duarte/Jornal do Sudoeste

Por João Oliveira

Um homem faleceu na
noite ontem, terça-feira (28/
3), após sofrer um acidente
envolvendo o atropelamento
de um cavalo, na rua Samuel
Soares, via de acesso ao tre-
vo para Jacuí, no Jardim
Itamarati. O acidente aconte-
ceu nas proximidades de um
curtume, por volta das 23h.

De acordo com os bombei-
ros que atenderam a ocorrên-
cia, o homem foi encontrado
inconsciente na via em esta-
do grave, e havia sofrido pa-
rada cardiorrespiratória. Ivan
da Silva Lima, de 33 anos,
conduzia uma moto CG Titan
150, momento em que colidiu
contra o animal. As causas do

Homem morre após atropelar
animal na Samuel Soares

acidente ainda são desconhe-
cidas.

Uma unidade de resgate
do 2º Pelotão de Bombeiros
Militares esteve no local e ten-
tou reanimar a vítima, que foi
encaminhada ao setor de Ur-
gência e Emergência da San-
ta Casa de São Sebastião do
Paraíso, no entanto o motoci-
clista não resistiu e veio a óbi-
to.

O corpo da vítima foi en-
caminhado para o Instituto
Médico de Legal (IML) de
Passos. O sepultamento
aconteceu no Cemitério da
Saudade, na quinta-feira, às
17h. Ainda, de acordo com os
bombeiros, o proprietário do
animal que foi atropelado não
havia sido localizado.
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O Instituto de Longevidade
(IDL) divulgou o resultado de
uma pesquisa que aponta as
melhores cidades do País para
se viver depois dos 60 anos de
idade. São Sebastião do Pa-
raíso por suas características
de município interiorano, seu
clima e uma série de requisi-
tos avaliados está inserida en-
tre os municípios que faz bem
às pessoas da terceira idade.
O levantamento foi realizado
em mais de 350 cidades con-
sideradas de pequeno porte.

O Índice de Desenvolvi-
mento Urbano para Longe-
vidade – Instituto de Lon-
gevidade Mongeral Aegon/
FGV é resultado da parceria
entre o Instituto de Longevi-
dade Mongeral Aegon e a Es-
cola de Administração de
Empresas de São Paulo da
Fundação Getulio Vargas
(FGV/EAESP). Com este Ín-
dice, são reveladas as atuais
condições de 498 cidades bra-
sileiras, tendo em vista sua
capacidade de atender às ne-
cessidades básicas de vida,
destacadamente dos adultos
mais idosos. A pesquisa ava-
liou itens como bem-estar, cui-
dados de saúde, cultura e
engaja-mento, educação e tra-
balho, finanças, habitação,
além de quase 60 indicadores
gerais. Ao final, foram consi-
derados três resultados para
cada cidade. Entre eles estão
melhor local para pessoas aci-
ma de 60 anos em geral, pes-
soas com idades entre 60 e 75
anos e pessoas com idade su-
perior a 75.

Várias cidades do Sul de
Minas foram enquadrados

como pequenos municípios
obtiveram alguma posição no
ranking como é o caso de
Alfenas, Guaxupé, Itajubá,
Lavras, São Sebastião do Pa-
raíso, Três Corações e Três
Pontas. Os resultados identifi-
cam o grau de bem-estar ofe-
recido por cada cidade aos
adultos maiores de 60 anos.
Em respeito a sua grande di-
versidade, esse grupo não foi
tratado apenas como um todo
homogêneo. Assim, chegou-se
a três resultados para cada ci-
dade, avaliando seu desempe-
nho na atenção às necessida-
des de cada grupo pesqui-sado.

O município paraisense fi-
cou em 86º lugar no índice
agregado com nota 69,92. Já
em relação ao índice de 60-75
anos a nota foi de 75.94 e a
72ª posição, enquanto que os
casos de pessoas com mais de
75 anos, a nota foi 68.34 e 89ª
no ranking.

A temática das cidades é
de grande importância para o
propósito do Instituto de Lon-
ge-vidade Mongeral Aegon.
Se os adultos mais velhos são
em número cada vez maior, e
habitam principalmente as ci-
dades, mapear e entender o
que influencia seu bem-estar
nesses espaços é de funda-
mental importância para os
organizadores da pesquisa.
Este Índice colabora para a
ampla disponibilidade de infor-
mações inteligíveis acerca da
qualidade de vida dos 50+ nas
cidades. Quanto maior for o
bem-estar proporcionado, mai-
ores serão as chances de par-
ticipação.

Na pesquisa a cidade é

apontada como  exemplo. São
Sebastião do Paraíso está en-
tre as cinco cidades de melhor
desempenho em matéria de
bem-estar. “Esse desempenho
é devido especialmente à
quantidade de idosos com
acesso a serviços de planos
privados de saúde”, aponta o
documento. O número de ma-
trículas no ensino superior, bem
como a quantidade de escolas
conectadas no programa de
internet banda larga, colabo-
raram para a classificação
fora do conjunto das 100 ci-
dades de melhor desempenho
em termos de Educação e tra-
balho. Boas terras para plan-

tação de café e criação de
gado de leite atraíram imigran-
tes italianos para a região na
divisa com São Paulo, no sé-
culo 19. A agropecuária ainda
é o forte da economia, mas
vem dividindo espaço com o
setor de serviços, o comércio
e a indústria. Com 69.057 ha-
bitantes, o município preserva
tradições folclóricas, como
Congadas e Moçambiques,
manifestações típicas da cul-
tura negra, com muita músi-
ca, cores e religiosidade.

A cidade precisa melhorar
em que pese o desempenho
em Bem-estar, quando se tra-
ta de frequência de alcoolis-
mo, hipertensão, acidentes
peçonhentos, violência de ti-
pos diversos, e mortes por cir-
rose hepática. Expectativa de
vida em São Sebastião do Pa-

raíso é um aspecto que se
apresenta como merecedor de
atenção por parte da gestão,
já que a cidade não está entre
as 200 cidades de maior ex-
pectativa de vida, entre as ci-
dades pequenas.

A composição geral dos
rankings da pesquisa é basea-
da em sete variáveis como os
indicadores gerais, cuidados de
saúde, bem-estar, finanças,
habitação, educação e traba-
lho e cultura e engajamento.
Cada variável é obtida confor-
me múltiplos indicadores indi-
viduais. Para obter todas as
sete variáveis, partiu-se de
uma estrutura que contemplou
mais de 86 indicadores, para
finalmente obter-se o Índice de
Desenvolvimento Urbano
para Longevidade – Instituto
de Longevidade Mongeral

Aegon/FGV com 65 indicado-
res.

Este Índice utiliza os dados
publicamente disponíveis oriun-
dos de fontes oficiais, preferen-
cialmente. Assim, os dados fo-
ram coletados em fontes ofici-
ais, como Agência Na-cional
de Saúde (ANS), Ancine, Ins-
tituto Brasileiro de Geografia e
Estatística (IB GE), Ministério
das Comunicações, Ministério
da Saúde, Ministério da Edu-
cação, Ministério da Fazenda,
Instituto Nacional de Mete-
orologia (INMET), Tesouro
Nacional; em instituições acre-
ditadas como Fundação Getu-
lio Var-gas, Pnud; e demais ins-
tituições como Serviço Nacio-
nal do Comércio, Federação
Brasileira de Golfe, e Instituto
Brasileiro de Planejamento e
Tributação.

Paraíso entre as melhores cidades
para se viver após os 60 anos

Integrantes do programa Vida Ativa na Terceira Idade celebram longevidade com qualidade de vida em Paraíso

Divulgação
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O Governo Federal confir-
mou para quinta-feira,30, o re-
passe do Fundo de Participa-
ção dos Municípios (FPM) re-
ferente ao 3º decêndio do mês
de março de 2017. O valor é
de R$ 2.047.658.541,61, já
descontada a dedução do Fun-
do de Manutenção e Desenvol-
vimento da Educação Básica e
de Valorização dos Profissionais
da Educação (Fundeb). A re-
gião compreendida por 21 mu-
nicípios ligados a Associação
dos Municípios da Microrregi-
ão do Médio Rio Grande
(AMEG) foram injetados mais
de R$ 5 milhões, sendo quase
R$ 900 mil em São Sebastião
do Paraíso.

O valor repassado no ter-
ceiro decêndio de março é
16,65% superior à previsão
divulgada pela Secretaria do
Tesouro Nacional (STN). No
cálculo feito onde se inclui a
dedução do Fundeb, o montan-
te é de R$ 2.559.573.177,01.
Comparado ao mesmo perío-
do de 2016, o 3º decêndio de
março deste ano teve um cres-
cimento de 17,56% em termos
nominais, ou seja, consideran-
do-se os valores sem os efei-
tos da inflação. Quando se con-
sidera o valor real dos repas-
ses, o crescimento é de
12,70%.

O efeito deste repasse na
região representa o recebimen-
to de R$ 5.786.397,41 que se-
rão divididos com as Prefeitu-
ras. No acumulado, somente
neste ano de 2017 a região já
obteve R$ 14.836.916,50. So-
mente neste repasse o municí-
pio paraisense recebeu R$
890.527,60 neste ano enquan-
to que em 2016, em valores
brutos o recebimento foi de
R$791.299,91. Do total obtido
agora são reservados 20%, ou

Cidades recebem R$ 5,7 milhões
do 3º decêndio do FPM de março

Paraíso é o segundo município da região na ordem entre os que mais recebem recursos do FPM

Arquivo

seja, R$ 178.105,52 (Fundeb);
15% , R$133.579,14 (Saúde);
1%, R$ 8.905,28 (Pasep), com
sobra líquida de R$617.432,47.

Para abril, a previsão é de
um repasse 25% maior do que
o realizado em março, o que
representa crescimento de
15,3% em comparação a abril
de 2016. Para o mês de maio,
é esperado um aumento de
11,9% em relação a maio de
2016.

Destaca-se, no entanto,
que essas previsões são nomi-
nais e, por isso, não conside-
ram os efeitos da inflação.
Apesar do crescimento, a
Confederação Nacional dos
Municípios (CNM) destaca
que os gestores municipais
devem continuar se planejan-
do para cumprirem suas obri-
gações orçamentárias, uma
vez que o cenário econômico
nacional requer precaução
quanto à recuperação da ativi-
dade econômica.

O somatório do valor total
bruto repassado do FPM no 1º
trimestre de 2017 foi de R$
23,350 bilhões, um valor

10,41% maior que o repasse do
mesmo período de 2016. No
entanto, considerando-se a in-
flação no período, o crescimen-
to do repasse no período foi de

4,16%, como pode ser visto na
tabela abaixo. Confira na tabe-
la em anexo as estimativas dos
valores recebidos pelos muni-
cípios da região.

O Circuito Mineiro da Ca-
feicultura de 2017 terá início
nesta quarta-feira,29, em Con-
ceição da Aparecida, no Sul do
Estado. Esta é a 17ª edição que
tem o objetivo de divulgar as
tecnologias do setor e promo-
ver a troca de informações en-
tre técnicos, empresários e
agricultores para melhorar a
qualidade do café, reduzir cus-
tos na produção e aumentar a
renda dos produtores. Em São
Sebastião do Paraíso o encon-
tro dos produtores e especia-
listas acontecerá em agosto.

O Circuito é realizado nas
quatro regiões produtores de
café de Minas Gerais compre-
endidas pelo Sul de Minas, Cer-
rado, Matas de Minas e
Chapada de Minas.  Serão mais
de 30 etapas, a maioria com as
datas já confirmadas. A parti-
cipação dos produtores é gra-
tuita e as inscrições são feitas
nos locais dos eventos. No Cir-
cuito Mineiro da Cafeicultura
terá mais de 30 etapas em 2017
onde ao longo do período são
divulgadas as tecnologias do
setor do café e promovida a
troca de informações.

O evento é uma promoção
do Governo de Minas Gerais,
por meio da Emater-MG (Em-
presa de Assistência Técnica e
Extensão Rural de Minas Ge-
rais),e é desenvolvido em par-
ceria com a Secretaria de Esta-
do da Agricultura, Pecuária e
Abastecimento (Seapa), Univer-
sidade Federal de Lavras e pre-
feituras dos municípios envol-
vidos. Também costumam par-
ticipar e apoiar a iniciativa ór-
gãos como sindicatos dos pro-
dutores rurais, cooperativas,
empresas de produtos e imple-
mentos agrícolas, além da Epa-
mig (Empresa de Pesquisa
Agropecuária de Minas Gerais).

Os temas abordados em
cada etapa são relativos àquela

Circuito Mineiro da Cafeicultura será
em Paraíso no segundo semestre

Circuito divulga as tecnologias do setor
do café e promove a troca de informações

Arquivomicrorregião produtora. “O cir-
cuito é bem direcionado.  O
único tema que é discutido em
todos os municípios é a ques-
tão ambiental, principalmente
com esta redução da oferta de
água”, explica o coordenador
estadual de Cafeicultura da
Emater-MG, Bernardino Can-
gussu. Outro assunto que será
muito abordado este ano é ges-
tão da propriedade. “Muitos pro-
dutores não anotam os gastos
com a atividade. Isso dificulta
a análise do técnico da Emater-
MG na hora de calcular os cus-
tos de produção naquela propri-
edade. E o produtor que não
sabe quanto custa produzir, terá
dificuldades para saber o mo-
mento correto de vender o café.
Este registro é importantíssimo
para a tomada de decisão”, co-
menta o coordenador.

PRIMEIRAS ETAPAS
A primeira etapa do Circui-

to será em Conceição da
Aparecida, nesta quarta-feira,
29 de março, acontecerá no no
Ginásio Poliesportivo da cida-
de, a partir das 13h. Entre os
assuntos que serão discutidos,
estão o controle da broca do
cafeeiro e a microbiologia do
solo. Já no dia 30 de março, será
a vez da etapa em Nepo-
muceno, também no Sul de
Minas. Além de palestras sobre
associativismo, fertilidade do
solo e sustentabilidade, haverá
a solenidade de encerramento
do Concurso Municipal de Qua-
lidade do Café de 2016. O even-
to começa às 12h30, no Centro
de Eventos da prefeitura.

Em São Sebastião do Para-
íso o encontro costuma ocor-
rer na Fazenda Experimental da
Epamig, localizada no km 12
da estrada vicinal que dá aces-
so ao Distrito de Guardinha.
Conforme o calendário estabe-
lecido, os produtores de café

do município e região vão se
reunir no dia 31 de agosto. Em
Guaxupé o encontro será no dia
19 de abril, enquanto que em
Cássia a reunião do setor será
em 26 de setembro e em Pas-
sos os cafeicultores estarão
debatendo as atividades do se-
tor em 14 de novembro. Con-
fira detalhes do calendário no
quadro em anexo.

PROGRAMAÇÃO DO
CIRCUITO MINEIRO
DA CAFEICULTURA

Março
Conceição da Aparecida – dia 29
Nepomuceno – dia 30

Abril
Aguanil – dia 18
Divino – dia 18
Guaxupé – dia 19
São Francisco do Glória – dia 20
Paraguaçu – dia 25
Santo Antônio do Amparo –  dia 26
Fervedouro – dia 28

Maio
Alterosa – dia 2
Lavras – dia 3
Pedralva – dia 4

Jacutinga – dia 11
Cambuquira – dia 16

Agosto
Campo Belo -  dia 24
São Sebastião do Paraíso –  dia 31

Setembro
Chalé – dia 14
Lambari – dia 14
Santa Rita do Sapucaí – dia 21
Santa Rosa da Serra – dia 21
Cássia – dia 26
Boa Esperança – dia 28
Caratinga – dia 28

Outubro
Campos Gerais – dia 5
Conceição das Pedras – dia 11
Piumhi – dia 17
Carmo da Cachoeira – dia 19
Angelândia – dia 22
Santa Margarida – dia 25
Careaçu – dia 26

Novembro
Passos – dia 4
Cristais – dia 9

Datas a confirmar
Água Boa, Campos Altos, Monte
Carmelo, Nova Resende, Sacramen-
to

A Empresa de Pesquisa
Agropecuária de Minas Ge-
rais (Epamig), com sua fa-
zenda experimental de São
Sebastião do Paraíso já está
recebendo pedidos de aqui-
sição de sementes de café.
São oferecidas quantidade e
diferentes variedades de es-
pécies para atender as neces-
sidades dos cafeicultores. As
cultivares, recomendadas
para plantio na região, devem
apresentar resistência à fer-
rugem, porte baixo, elevado
vigor vegetativo, alta capaci-
dade produtiva e excelente
qualidade de bebida. 

Os produtores de café in-
teressados em adquirir se-
mentes de qualidade já podem
fazer suas encomendas em
cinco unidades da Empresa
de Pesquisa Agropecuária de
Minas Gerais. A partir do mês
de maio, a EPAMIG Sul (La-
vras) e os Campos Experi-
mentais de Machado, Três
Pontas e São Sebastião do
Paraíso, localizadas na região
do Sul e do Sudoeste de Mi-
nas e a de Patrocínio (Alto
Paranaíba) vão comercializar
sementes de cultivares desen-
volvidas pela Empresa e por
outras instituições de pesqui-
sa. A quantidade e as varie-
dades ofertadas podem mu-
dar em função da localidade.

As sementes oferecidas
são de alta qualidade fisioló-
gica e atendem as exigências
da legislação vigente. As ca-
racterísticas destes materiais
contribuem para a obtenção
de mudas e plantas mais sa-
dias e produtivas. Além de
sementes de café, o Campo

EPAMIG
comercializará

sementes de café
Experimental de Machado
também irá disponibilizar
mudas. “A ideia é termos se-
mentes das principais culti-
vares nos cinco campos ex-
perimentais. Em função da
demanda e das característi-
cas regionais podemos ter,
também, a oferta de cultiva-
res específicas”, explica o
pesquisador Gladyston Car-
valho. O pesquisador acres-
centa que haverá um banco
de dados único sobre a dis-
ponibilidade de sementes,
baseado na movimentação de
cada unidade.

No município é possível
adquirir cultivares de espéci-
es resistentes à ferrugem,
adaptadas para a região como
o café Paraíso (MG H 419-
1) e Catiguá (MG1, MG2,
MG3, Pau Brasil). Avaliações
feitas na Fazenda Experimen-
tal da EPAMIG no município
paraisense apontaram que a
cultivar Paraíso teve melhor
produtividade, com média,
em 8 colheitas, de 61,1 sa-
cas por hectare. Entretanto,
há o alerta em função de que
o desenvolvimento inicial
desta espécie é lento, se com-
parada à cultivar Catuaí.

Os pedidos podem ser
feitos nas próprias unidades.
No caso de São Sebastião do
Paraíso a solicitação pode ser
feita na Fazenda Experimen-
tal da Epamig, localizada no
km 12 da estrada vicinal para
o Distrito de Guardinha, via
Sapé. Informações ainda po-
dem ser obtidas através do
endereço eletrônico cesp@
epamig. br ou através do te-
lefone (35) 3531-1496

EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1 - Marco Aurelio
de O. Pádua e Camila Barbosa Caetano, Rua Afonso Pena, 301 - 2 - Thiago Vila
Veloso e Nayara Marques Couto, Rua Monsenhor Felipe, 302 - 3 - Luiz Cláudio
Francisco de Almeida e Lucileia dos Santos Oliveira, Rua Eire, 100 - 4 - Bruno dos
Reis Sales e Izabel da Silva Oliveira, Rua João Valvassoura, 95 - 5 - Antonio
Donizete da Silva e Sonia Maria Sartori, Fazenda Santo Antonio - 6 - Eder José da
Silva e Lea Dias, Av. Angelo Calafiori, 633 - 7 - Marcos Paulo Nogueira e Thamires
Rodrigues de Aguiar, Rua Anibal Suadi, 130 - 8 - Renicássio José da Silva e
Valderez da Silva, Rua João Eduardo Vasconcelos, 135 - 9 - Luiz Henrique B.
Justino e Larissa Cristina Medeiros, Rua Arthur Pires de Morais, 86 - 10 - Joberth
Jhonatan de Oliveira e Daniela Bernardino Roberto, Rua Coronel Herculano de
Melo, 61 - 11 - Leandro dos Reis Oliveira e Maria Luiza Pêgo Garcia, Rua Humberto
Luiz Arciprete, 185 - 12 - Alan Rodrigo da Silva e Mayra Aparecida de Souza,
Fazenda Santa Maria - 13 - Jeancarlo Mendonça e Ana Paula da Silva, Rua Amilcar
Carina, 75 - 14 - Luiz Fernando Passos e Ana Paula dos Santos de Barros, Rua
Sargento Lima, 743 - 15 - Matheus Montipó Salgado e Ivy Volpe Maierhoffer, Rua
Deputado Campos do Amaral, 38 - 16 - Renan Fontana Rodrigues e Amanda
Manuelly da Mota Santos, Rua Genaro Joeli, 277, apto 401 - 17 - José Carlos Dutra
e Ana Cristina Pimenta de Pádua, Rua Santo Marcolino, 45 - 18 - Thiago Oliveira
Fagundes e Cintia Graciele de Souza, Rua Sassafraz, 15 - 19 - Gustavo Terra de
Almeida e Amanda Aparecida Silva, Rua Bélgica, 260 - 20 - Felipe de Paula Assis
Medeiros e Tatiana Giacchero Sposito, Rua Antonio Alves Pinto, 725

Os atletas que compõem a
equipe da ACISSP/CAT/UNA
ERP de natação, e que brilha-
ram nas piscinas em 2016, par-
ticiparam  (25/3) na Recra, em
Ribeirão Preto, iniciando a tem-
porada de 2017, de competi-
ções da 5ª região da Federação
Aquática Paulista. Os nadado-
res representam a Secretaria
Municipal de Esportes de São
Sebastião do Paraíso em cam-
peonatos regionais e nacionais.

O time técnico da EQUIPE
DE NATAÇÃO Paraisense/
UNAERP/ACISSP já tem o
calendário do novo ano para
periodizar o treinamento dos
atletas de acordo com as com-
petições e para implantar algu-
mas mudanças nos treinamen-
tos, intensificando e qualifican-
do ainda mais o nível da nata-
ção da equipe paraisense. Foi
feita uma planificação visando
às categorias mirim,petiz, juve-
nil e júnior.

A pré-temporada será puxa-
da para entrarmos no ritmo de
competições. Queremos fazer
uma excelente temporada. A
nossa equipe é muito qualifica-
da e acredito no nosso poten-
cial para continuarmos brigan-
do por medalhas e títulos, es-
taduais e nacionais em muitas
competições - disse a treinado-
ra Silmara O. Queiroz.

Foi uma excelente compe-
tição, onde os atletas em início
de temporada puderam avaliar
suas condições e com isso or-
ganizar seus treinamentos para
o ano, disse.

Um bom público esteve
presente ao evento e vibrou
muito com as disputas na pis-
cina da Recra. Participaram 23
entidades e 386 atletas da ca-
tegoria mirim a sênior.

A equipe obteve resultados
expressivos e prometeu índices
ainda melhores para a tempo-
rada de 2017, onde participará
com seus atletas devidamente
federados, vinculados e aptos
para ranqueamento nas próxi-
mas competições.

As competições que a equi-
pe Paraisense/ACISSP/UNA
ERP participa são com provas
de nível estadual, com vários
atletas em cada prova e com

nível técnico altíssimo, os atle-
tas estão sempre competindo
com atletas campeões Paulista
e Brasileiro que fazem parte da
5ª região da FAP.

Em 2016, foram mais de
600 medalhas entre torneios
regionais e estaduais, feito iné-
dito para a cidade.

Os atletas destaque da com-
petição na Recra foram:

Rafael Morais 3º lugar nos
100m peito,Gabriela Arantes 2º
lugar nos 200m livre e 50m
peito,Amanda Rossi 3º lugar
nos 200m livre,Larissa Mafra
1º lugar nos 50m livre,Lucas
Souza 1º nos 200m livre e 3º
nos 100m costas,Fernanda Ara-
ujo 1º nos 200m peito e 100m
costas,Flavio Fagundes 1º nos
200m costas,100m costas,
1.500m livre e 2º nos 400m
livre,Matheus Ribeiro 2º nos
50m peito,Luiz Gustavo Felix
3º nos 400m medley,2º nos
200m medley,Vinicius Vara 2º
lugar 100m,200m borboleta e
3º nos 50m borboleta,ária
Eduarda Bicego 3º lugar nos
50m peito,Vinicius Bozelli 1º
nos 400m medley,200m cos-
tas e 2º 100m costas,Fábio H.
Andrade 3º nos 200m livre,
Bruna Araujo 1º nos 200m e
400m medley,Brendon Pimen-
ta 2º nos 200m e 400m livre,
Henrique Frois 3º nos 50m pei-
to.

A equipe Paraisense/
ACISSP tem uma parceria com
a UNAERP (Ribeirão Preto),
onde os atletas com expressão,
dedicação, passando por uma
avaliação, poderão obter 100%
de bolsa de estudos na entida-
de, nos cursos oferecidos na
Universidade, somente medici-
na que não é possível, por mo-
tivo de carga horária. Alguns
atletas paraisenses já estão con-
correndo a bolsa de estudo na
UNAERP para o próximo ano.

Atletas ou iniciantes com
interesse em natação podem
procurar a técnica Silmara para
fazer uma avaliação para com-
por a equipe de natação.

A equipe da ACISSP/
UNAERP obteve apoio do De-
partamento de Esportes da Pre-
feitura Municipal de São Se-
bastião do Paraíso.

Equipe de natação
ACISSP/CAT/UNAERP

inicia temporada
de disputas
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A Associação Mineira dos
Municípios (AMM) realizou na
tarde de quinta-feira,30, a elei-
ção dos membros da nova di-
retoria, para o biênio 2017 a
2019. Foi consolidada a chapa
única e suprapartidária que re-
cebeu 185 votos entre 200
prefeitáveis. O prefeito Julvan
Lacerda (PMDB/Moema) foi
eleito presidente e tem na cha-
pa Walker Américo Oliveira
(PTB/São Sebastião do Paraí-
so) como representante do Su-
doeste de Minas Gerais. Julvan
destacou também a importân-
cia dos chefes do executivo
municipal. “Os prefeitos são a
maior força política do País.
Nós só somos subjugados por-
que ainda não temos união. E a
nossa chapa nasce com essa
força. E que ela perdure por
todo o mandato”, comentou.

A nova diretoria da AMM foi
consolidada com a eleição da
chapa única e suprapartidária,
na sede da Associação, em
Belo Horizonte. Cerca de 200
prefeitos afiliados comparece-
ram à votação, que contabilizou
185 votos válidos. A diretoria
da chapa “Prefeitos unidos,
AMM forte!” ficou assim de-
finida tendo como Presidente
Julvan Lacerda (PMDB/Mo-
ema);vices-presidentes, Wan-
der Borges (PSB/Sabará); Mar-
cos Vinícius (PSDB/Coronel
Fabriciano) e Rui Ramos (PP/
Pirajuba). Também foram esco-
lhidos para a Secretária, Maria
Aparecida Magalhães (PMDB/
Manhuaçu) e José Cordeiro
(PSDB/Congonhas) e para Te-
souraria Daniel Sucupira (PT/
Teófilo Otoni) e Geraldo Godoy
(PMDB/Periquito).

O prefeito Walker Américo
Oliveira participou da reunião
na AMM e foi escolhido como
representante dos municípios
do Sudoeste Mineiro. Ele já
vem realizando um trabalho em
defesa do associativismo e em

defesa do municipalismo. Nas
próximas semanas ele assinará
ficha de filiação de São Sebas-
tião do Paraíso junto a CNM
(Confederação Nacional dos
Municípios). “Temos que unir
forças em nome dos municípi-
os e estamos imbuídos na de-
fesa dos interesses dos prefei-
tos, das prefeituras e dos mu-
nicípios que é onde está a cé-
lula mais próxima do
cidadão”,observa. Walkinho é
o segundo prefeito de Paraíso
a integrar a diretoria, sendo que
o primeiro foi Mauro Lúcio da
Cunha Zanin entre 2011/2012.

Durante a eleição, autorida-
des da política mineira e naci-
onal estiveram presentes na
sede da AMM. Entre eles, o
vice-governador de Minas Ge-
rais, Antônio Andrade, o ex-
prefeito de Belo Horizonte e pre-
sidente da Frente Nacional de
Prefeitos (FNP), Marcio
Lacerda, o ex-presidente da
AMM, Antônio Júlio, o repre-
sentante da Confederação Na-
cional de Municípios (CNM),
Ângelo Roncalli, além de de-
putados estaduais e federais.

Ao agradecer a presença de
todos, o presidente da AMM,
Antônio Carlos Andrada, sau-
dou a união e o consenso em
torno da chapa liderada pelo pre-
feito de Moema. “A constru-
ção dessa chapa, com a união
de todas as forças políticas in-
teressadas e presentes em Mi-
nas é uma demonstração, não
só para a sociedade mineira,
mas um recado para o Brasil.
É preciso ter esse espírito de-
sarmado, de união, para a con-
jugação de esforços na busca
de uma solução”, ressaltou.

Na avaliação de Andrada,
diante do momento delicado
vivido pelo País, com dificul-
dades permeando todos os se-
tores da atividade pública,
despender esforços com dispu-
tas não seria bom. “Estaríamos

perdendo tempo, perdendo
energia. O momento pede muita
paciência, calma e união de es-
forços para a superação das
dificuldades, que não são pou-
cas”, completou. Ele ainda pa-
rabenizou o presidente eleito,
Julvan Lacerda, e destacou que
a chapa única demonstra que
“o municipalismo em Minas
tem força, está vivo, tem rumo,
caminho e liderança.

Julvan Lacerda, que toma-
rá posse, juntamente com a
nova diretoria, durante o 34º
Congresso Mineiro de Municí-
pios, que será de 9 a 11 de
maio, se comprometeu a fazer
o melhor para unir forças, “dan-
do espaço aos companheiros
para chancelar e legitimar esse
grande acordo que fizemos.
Hoje, estamos nesse clima de
harmonia e união, todos no
mesmo projeto, e isso é muito

Walkinho representa prefeitos da
região na nova diretoria da AMM

bom, porque a energia que
despenderíamos para concor-
rer à eleição, direcionaremos
para a luta da causa municipa-
lista”, destacou.

Walker Américo é o segundo prefeito de Paraíso a fazer parte da diretoria da AMM

Divulgação

Ele destacou também a im-
portância dos chefes do exe-
cutivo municipal. “Os prefei-
tos são a maior força política
do País. Nós só somos subju-

gados porque ainda não temos
união. E a nossa chapa nasce
com essa força. E que ela per-
dure por todo o mandato”, fi-
nalizou.


